AÑO JUBILAR DEL CORAZÓN DE JESÚS 2023-2024



En pleno proceso sinodal a través del cual descubrimos nuestra pertenencia a la Iglesia por el bautismo, y la llamada a caminar juntos desde la diversidad de carisma, estamos celebrando el año jubilar del Corazón de Jesús.

El encuentro con el Corazón de Jesús, en palabras de nuestro obispo "ha de ser el abrazo de dos gemidos: ivenga

tu Reino!, iVenid a mí"!

Tener experiencia de su misericordia y descubrir los latidos profundos de su corazón posibilitan que llamemos a Dios Padre, vivamos como hermanos y caminemos juntos para construir el Reino, porque la unanimidad, el sentir lo mismo en la vida cristiana tiene que ver, no con los sentimientos, sí con el corazón, ya que uno es aquello que ama. Uno se hace lo que ama. "donde está el tesoro, allí está el corazón".

La actitud profunda del corazón **modela** nuestros proyectos, nuestra comprensión de la realidad y nuestra afectividad, **determina y marca** el camino que hacemos. Si permanecemos cerrados a los hermanos, con el corazón puesto en nuestros propios intereses, aunque sean espirituales, el caminar juntos y construir la fraternidad es imposible. Debemos poner los corazones en la misma dirección. Pedro tenía puesto el corazón en dirección al montaje y las realidades del mundo, Jesús lo tenía puesto en dirección a Jerusalén. Estaban en honda distinta del "es necesario" del corazón de Dios.

¿Cuál es la misma dirección? El corazón de Jesús, su Iglesia, Su Reino, los Pobres. Para que la unanimidad, el sentir y caminar juntos sean posibles debemos dar un vuelco al corazón, convertirnos, porque el Señor no sólo es la meta hacia donde vamos, es también el origen de donde partimos.

De su mano podemos llegar al Padre ya que Él es Camino. La Vedad y la Vida.

D. Julio

EL CONSEJO DE PASTORAL PARROQUIAL DINAMIZADOR DE LA VIDA PARROQUIAL

¿Qué es el Consejo de Pastoral Parroquial?

Es un órgano de participación de la parroquia, donde los laicos hacemos oír nuestra voz para contribuir al camino de la Comunidad Parroquial. Los grupos de nuestra parroquia Cristo Redentor eligen un representante para ese Consejo, donde exponen la actividad de su grupo, participan y debaten sobre aspectos del día a día de la parroquia.

Después, trasladan a los miembros de su grupo los acuerdos que se toman y cualquier otro aspecto tratado en el Consejo.

<u>Misión: Dinamizar a</u> la Comunidad

Así, todos sabemos lo que se hace y



podemos conocer y participar de las acciones de los diferentes grupos. Todos estamos llamados a ser parte activa de esta Comunidad Parroquial de Cristo Redentor, pues pertenecer a ella y trabajar por ella, es una vocación personal y debemos reconocer que esta vocación es una gracia que nos viene dada por el Señor que nos llama a ella. Nuestra Comunidad nos presenta la oportunidad de hacer realidad muchas acciones, de modo que nuestro compromiso y actividad no son "obligaciones" sino "oportunidades" ante las diferentes necesidades y así, poder conseguir que nuestra Comunidad sea un poco mejor y con ello trabajar por un mundo mejor.

De todos y para todos

El Consejo es un ejemplo perfecto de sinodalidad, de comunión, de participación y de misión para caminar toda la comunidad parroquial unida. Y esto es una misión de TODOS. Que cada uno de nosotros hagamos una apuesta decidida y comprometida en participar y apoyar en los diferentes servicios y actividades de nuestra Comunidad con ilusión, alegría y esperanza... ¿Lo intentamos?

Consejo de Pastoral Parroquial

AGRADECIDOS DESDE MISIONES, CÁRITAS Y MANOS UNIDAS

Como voluntarios de las diferentes entidades de la Iglesia, queremos agradecer la colaboración y participación a toda la Comunidad de la Parroquia Cristo Redentor en las distintas Campañas en favor de Misiones, Cáritas y Manos Unidas. Una comunidad muy sensibilizada con los más desfavorecidos.

Año tras año, y ya son unos cuantos, nuestra comunidad continúa estando al lado de los que más nos necesitan, mostrando una generosidad muy destacable. Ni en los peores momentos de la pandemia nos olvidamos de que son nuestros

El Papa Francisco nos recuerda que "de nuestra fe en Cristo hecho pobre, y siempre cercano a los pobres y excluidos, brota la preocupación por el desarrollo integral de los más abandonados de la sociedad". Estamos todos inmersos en un proceso sinodal cuya opción preferencial son los



pobres. Os animamos a continuar ayudando a cambiar las condiciones de vida de muchas personas, así como a contribuir al camino misionero de la Iglesia para construir un mundo mejor, más justo y fraterno.

Muchísimas gracias.

hermanos.

LA BELLEZA DE LA MÚSICA NOS ACERCA A DIOS Y A LOS HERMANOS



La música es un lenguaje universal y del alma, que emociona y produce recuerdos; es una herramienta muy potente, capaz de conmover, consolar e inspirar. Nos gusta aprovechar este poder de la música para acercarnos a Dios, cada uno desde nuestro sitio; incluso para los que estén más alejados de Dios.

La música conecta muy bien con todas las personas. Con los niños y jóvenes porque

se están formando y buscando qué tipo de personas quieren ser; y con los mayores.

Todos buscamos una vida plena y de verdad. La música ayuda por ser algo dinámico, emocionante, hermoso e inspirador.

En nuestra Parroquia cantamos para comunicar, confiar y expresar lo que sentimos por Dios; y ayudar para que entre todos compartamos mejor la fe: "No adoréis a nadie", "El Espíritu de Dios hoy está sobre mí", "Dios ha pasado por este rincón y quiere que a Él vayamos de la mano", "Quiero gritar al mundo que es tiempo .de creer", "Somos misioneros", "Reunidos en el nombre del Señor", "Id y enseñad"... Y nos ayuda a estar alegres. La música ayuda a los fieles a participar en la eucaristía, a vivir la fe con alegría y con espíritu positivo: "Ven a la fiesta, es el momento de rezar y de cantar; hoy celebramos que en nuestras vidas Dios viviendo siempre está". No queremos que esta alegría sólo sea entretenimiento; si no que sea profunda, de verdad, asociada a nuestra fe y que nos identifique como cristianos.

Os animamos a vivir la eucaristía desde la fe y la alegría, y..... con nuestras alabanzas al Padre.